
4 Pièces

98 m²

Réf. 84364523

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Dans  un  immeuble  résidentiel  de  luxe  à  Roquebrune  Cap  Martin,  à

deux  pas  de  Monaco,  avec  une  vue  splendide  sur  la  mer  et  un

environnement calme et relaxant nous vous proposons-Au rez-de-jardin

un  appartements  de  98m²  avec  un  jardin  individuel  de  100m²Cet

appartement  spacieux  de  4  pièces  propose  un  vaste  séjour  avec  une

cuisine américaine, trois chambres dont une suite parentale, deux salles

de  bains  ou  de  douches,  toilettes,  et  un  dressing.La  résidence  se

distingue  par  l'utilisation  de  matériaux  nobles.  La  cuisine  est

entièrement  équipée  ,  et  les  dressings  aménagés  répondent  aux

normes de ...

In a luxury residential building in Roquebrune Cap Martin, just a stone's throw from

Monaco,  with  splendid  sea  views  and  a  calm  and  relaxing  environment,  we  offer

you:On  the  ground  floor,  a  98m²  apartment  with  an  individual  garden  of  100m².

This  spacious  4-room apartment  offers  a  large  living  room with  an  open  kitchen,

three bedrooms including a master suite, two bathrooms or showers, toilets, and a

dressing room.The residence stands out for the use of noble materials. The kitchen

is  fully  equipped,  and  the  fitted  wardrobes  meet  the  highest  standards  of  comfort

and functionality. The ...

AGENCE DUMAS

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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